



Banca Comunitaria Banesco sumó su segunda agencia en Aragua

La nueva oficina está ubicada en Maracay y ya contaban con un punto de atención en Palo Negro. La iniciativa de la entidad para atender a microempresarios y personas no bancarizadas llega así a 19 Agencias Comunitarias en todo el país

Banca Comunitaria Banesco, la iniciativa de Banesco Banco Universal para llevar productos y servicios financieros a los microempresarios y personas no bancarizadas, abrió una Agencia Comunitaria en Maracay, estado Aragua. La entidad bancaria ya disponía de un punto de atención en ese estado, ubicado en la ciudad de Palo Negro.

El acto oficial de apertura se realizó recientemente y contó con la participación de Juan Carlos Escotet Rodríguez, presidente de la Junta Directiva de Banesco. Escotet Rodríguez destacó que Banca Comunitaria ya suma 19 Agencias Comunitarias en todo el país y que ha atendido a más de 158.900 clientes desde que abrió sus puertas en 2006. La recién inaugurada Agencia Comunitaria está ubicada en la avenida Bolívar cruce con calle Sucre. Centro Comercial Gran Bazar, en los locales del 4 al 13, de Maracay, estado Aragua.

El punto de atención genera 24 puestos de trabajo directos, entre los que se incluyen 3 Analistas Comunitarios, 7 Promotores Comunitarios y 10 Asesores Comunitarios. En el modelo de atención, los Asesores Comunitarios se encargan de visitar directamente a los clientes para ofrecer y facilitar el acceso a los servicios y productos de la Banca Comunitaria.

Desde la Agencia Comunitaria de Maracay serán atendidos los microempresarios de las poblaciones aragüeñas como La Victoria, Tejerías, San Mateo, El Consejo, Zuata, Mariara y Turmero.

Entre los diferentes negocios que atenderá la Agencia Comunitaria de Maracay figuran: abastos, bodegas, supermercados, ventas de repuestos, autopartes, venta de ropa; carpintería, costura, repostería y heladerías; peluquería, talleres mecánicos, transporte público, entre otros.

Presencia nacional

La red de atención de Banca Comunitaria cuenta con 19 Agencias Comunitarias situadas en La Vega, Antímano, San Martín, Catia y El Cementerio en Distrito Capital; Petare, Guarenas, Higuero, Cúa y Santa Teresa del Tuy (Miranda); La Isabelica–Valencia, Puerto Cabello y Valencia Centro (Carabobo); Palo Negro y Maracay (Aragua); Los Roques y Maiquetía (Vargas); Barquisimeto (Lara); Maracaibo (Zulia). Además de 63 Comercios con Atención Personal (Barras de Atención) y 126 corresponsales no bancarios (POSWEBs).

Entre los productos que ofrece Banca Comunitaria a sus clientes figuran el Crédito para Trabajar que es un microcrédito que va desde Bs. 3.000 hasta Bs. 500.000 y con plazos de pago de 3 hasta 60 meses; la Cuenta Comunitaria, una cuenta electrónica que se abre con “0” bolívares; y el Ahorro Paso a Paso, un producto pasivo similar al San o la cajita y que permite al usuario ahorrar según sus necesidades.

Al cierre de septiembre de 2011, Banca Comunitaria contabilizaba 163.858 clientes atendidos en 5 años de operaciones, 97.463 microcréditos entregados por más de 1.022 millones de bolívares. Destaca además la calidad de la cartera, con apenas 0,81% de morosidad, y que 37% de los beneficiarios de los préstamos se habían bancarizado por vez primera.

Síguenos en Twitter por @banesco y en Facebook por Banesco Banco Universal